

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de julio de 2014.

**RECONOCE SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA EL TRABAJO EN ECATEPEC EN MATERIA DE SEGURIDAD**

\*Nuevo modelo policial acredita la inserción de cadetes al servicio de la sociedad

La consolidación de un cuerpo policiaco, con vocación de servicio y alto sentido social de prevención del delito e impartición de justicia, a través de la nueva generación de cien cadetes, como policías rasos, que se adscriben a los elementos pertenecientes a la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec es paso fundamental en la consecución de la profesionalización de la corporación policial al servicio de la sociedad.

Con la presencia del Secretario de Seguridad Ciudadana del estado de México, Damián Canales, el presidente Pablo Bedolla se congratuló y exhortó a los nuevos elementos a servir de manera oportuna a la sociedad afirmando que "estamos seguros de su vocación de servicio, por ello en este momento se incorporan a las 5 regiones en las que está dividido, en materia de seguridad, nuestro municipio. Sumándose a los más de 2 mil 200 elementos que actualmente conforman nuestro estado de fuerza para proteger a nuestro Ecatepec de Morelos".

Los cadetes que cumplieron de manera satisfactoria el proceso de selección fueron capacitados durante 800 horas divididas en cuatro áreas: técnico policial, función policial, técnicas básicas, proximidad social y un módulo adicional de prácticas de servicio

Además de la preparación que recibieron en la Academia de Policía, los nuevos elementos obtuvieron la certificación que se otorga al aprobar los exámenes de control de confianza ante la SSC, que evalúan aspectos psicológicos, toxicológicos, de polígrafo, socioeconómicos, así como una visita domiciliaria con el objetivo de conocer el entorno familiar y social en el que se desenvuelven.

En su intervención el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Damián Canales Mena, enfatizó que ante la lucha constante en contra de la delincuencia el gobierno estatal suma esfuerzos con el municipio, muestra de esto son los elementos que se entregan a la tarea constante de brindar seguridad a los ecatepequenses en materia de prevención, investigación y reacción. También, reconoció la iniciativa del presidente Pablo Bedolla al utilizar herramientas tecnológicas a favor de la seguridad de los ecatepequenses, además de que se ha dotado de unidades, uniformes y equipo para optimizar la seguridad en el municipio.

Finalmente y como un reconocimiento a esta primera generación de egresados de la Academia de Policía, autoridades presentes llevaron a cabo la develación de la placa conmemorativa de la plaza "Hermenegildo Galeana" con motivo de los 200 años de su fallecimiento, siendo un paso de unión entre el edificio municipal y las oficinas del edificio anexo a éste, donde despachan algunas dependencias de la actual administración.

